



10月の園だより

日乃出保育園

クラスだより
★は今月のねらい

今月の歌♪ どんぐりころころ・大きな栗の木の下で・やきいもグーチャーパー (乳児)
♪ ありがとうの花・まっかな秋 (幼児)

暑かった9月も終わり、いよいよ秋本番。まだまだ暑さも少し残っていますが、気温も下がりがり過ごしやすくなってきました。

運動会も間近に迫り、子どもたちはみんなで体操をしたり、クラス別に競技やダンスなどの練習をしたりと楽しみながら体を動かしています。

今月は、運動会・お芋掘り・ハロウィンなど子どもたちが楽しみにしている行事が盛り沢山です。お天気に恵まれ、みんなが元気に楽しく取り組んでいけたらと思います。



10月の行事予定

- 1日 (土) 運動会
 - 3日 (月) ~5日 (水) 身体測定
 - 4日 (火) 避難訓練
 - 6日 (木) 運動会予備日
 - 10日 (月) スポーツの日
 - 20日 (木) 誕生日会
 - 31日 (月) ハロウィン
- ※お芋掘りの日程と詳細については後日お知らせ致します。

サツマイモ掘り

今年から乳児庭に植えたお芋の苗の葉っぱが青々と茂り、子どもたちは「早く食べたいね」とお芋掘りを楽しみにしています。



お芋の葉っぱ、ハートの形だね！

衣替え

10月1日から衣替えです。朝夕は涼しくても昼間は暖かく、子どもたちが体を動かすと汗ばぶような日もあります。薄手の長袖や半袖十長袖など、調整しやすい衣服のご準備をお願い致します。



10月うまれの子どもたち

(いすぐみ)

13日 つかさし しゅうと くん



【ばんび・ばんだぐみ】

★友達との共通の目当てに向けて、考えを出し合いながら遊びや生活を進める充実感を味わう。

★友達と体を動かして遊んだり、自分の思いを相手に表していく。

運動会へ向け日々の練習に励んできた子どもたち。ばんだ組は様々な係もあり、責任を持って取り組みやりの遂げ成長できていけたらと思います。カラーガードなど、苦戦しながら行ってきました。年長らしく頼もしい姿が見られる事に期待をしています。ばんび組はお遊戯の隊形移動、パラバルーン、リレーなど昨年よりも難しくなりました。全員で力を合わせて作り上げることを見学意識しながら練習をしてきました。本番は、子どもたちの成長した姿を楽しみにして下さいます。



- 【ひよこぐみ】
- ★散歩や園庭遊びを通して秋の自然を感じながら様々な言葉を知る。
- ★音楽に合わせて体を動かすことを楽しむ。

9月は季節の変わり目ということもあり体調が優れないことが多く室内で過ごしました。室内でも動きが活発になっていき探索をしたりすり這いをしたりなど体を動かして楽しく過ごしました。お兄さんお姉さんの運動会の練習を見学する機会もあり、見学していると音楽に合わせて体や手足を揺らしたり、練習が終わると拍手をしたりと、とても楽しんでる姿が多く見られました。ひよこ組さんでも運動会の曲を流したり、運動会で着ける予定のスカートを身につけると、とても嬉しそうに体を揺らしていました。

10月始めには運動会があります。子どもたちにとって初めての運動会！楽しい思い出になるといいなあ、と思っています。そして、運動会が終わった後も音楽を流して体を動かしたり、散歩に行くと楽しく過ごしていきたいと思っています。

- 【うさぎぐみ】
- ★気温の変化や体調に留意し、健康的に過ごせるようにする。
- ★戸外で秋の自然 (虫や草花、木の実) に触れながら、体を動かして遊ぶことを楽しむ。

今週は待ちに待った運動会ですね！子どもたちも楽しみにこの日まで練習を頑張ってきました。子どもたちで考えた振り付けなども取り入れ、皆でお遊戯も完成させました。衣装の用意や運動会練習に向けての登園時間調整などもご協力頂き、ありがとうございました。

10月はお芋掘りやハロウィンと行事もまだまだ盛り沢山で、楽しく日々過ごして行きたいと思っています。友達との日々の関わりについては、徐々に周囲へ関心を持つようになってきてお父さんやお母さん、保育士といった大人との関わりが多かった1歳児に比べ、お友達の様子を観察したり、他人が持っているものに興味を示したりするようになり、相手の気持ちを考えようとする行動することは難しいですが、人間関係を築く第一歩を踏み出す時期であると思います。「いやだ」「悲しい」また「うれしい」等の気持ちも、どんどん自分で言葉にして出していく時期でもあり、見守りながら、一人一人に合った言葉がけや対応を心がけて行きたいと思っています。

- 【りすぐみ】
- ★保育者に見守られながら生活に必要な活動を自分でしようとする。
- ★秋の自然にふれて好奇心や関心を持つ。

実りの秋を迎えて野菜や果物などが美味しい季節になりましたね！お昼ごはんの時間が大好きなりすぐみさん！準備をして席に座るスピードも速くなってきました。お腹のすくリズムが整いもりもり食べるので「もっ」とおかわりの声が続出です。

色々な事に興味津々で取り組む子どもたちは、進級後大きな穴から始めたひも通しも、今では全員がペットボトルのフタの小さな穴へ通す事が出来るようになりました。

また、初めての運動会に向けて競技で使うフルーツをみんなで作ったり、テイスニー体操を踊ったりしながら準備も万端です。当日はお子さんと一緒に楽しんで下さいね！

今月は戸外でいっぱい身体を動かして遊び、お散歩バッグを持って公園へ出かけたりのながら秋の宝ものを見つけたらと思っています。

- 【にあらぐみ】
- ★友だちと一緒に簡単なルールを守って遊び、楽しさを知る。
- ★秋の自然を感じ、興味を持ちながら遊びに取り入れることを楽しむ。

先月はみんなで協力して作ることに挑戦しました。季節の行事として十五夜では、秋の収穫物やお月見団子を作りました。一人ひとりが作り、それを重ねることで完成したお月見団子を見て喜ぶ子どもたちの笑顔がとても印象的でした。みんなで飾り、十五夜の雰囲気を楽しみました。

9月は運動会に向け、たくさん練習を頑張りました。初めてのポンポンを使ったお遊戯では、持ち方から始まり、ポンポンの振り方など基本的な動きから覚え、隊形移動にも挑戦し可愛らしい踊りになりました。障害物では、こあらぐみになってから遊びに取り入れてきた、マットや平均台などの運動遊びを披露したいと思います。リレーは「海の世界」でさまざまな海の生き物に変身します。最後に変身する魚はクラス皆で作って、たっちゃん・かっちゃんなど名前を付け、当日は一緒に頑張りたいと思います。

こあらぐみのみんなで作った運動会を是非ご覧下さい。